



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15712
19 abril 1983

ORIGINAL: ESPAÑOL

CARTA DE FECHA 15 DE ABRIL DE 1983 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE HONDURAS ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia con el fin de transcribirle con instrucciones del Señor Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Doctor Edgardo Paz Barnica, el contenido de la nota protesta enviada al Excelentísimo Señor Miguel D'Escoto Brockman, Ministro del Exterior de Nicaragua que textualmente dice:

"Oficio No. 228-DSM. Tegucigalpa, D.C., 15 de abril de 1983.

Señor Ministro: Tengo a honra dirigirme a Vuestra Excelencia para hacer de su conocimiento que ayer 14 de abril a las 13.00 horas, dos lanchas patrulleras nicaragüenses atacaron con cañones navales a dos pesqueros hondureños, los cuales se encontraban en un punto situado a los 15.8' latitud norte 82.31' longitud oeste, a inmediaciones de los CAYOS BOBEL Y MEDIA LUNA en aguas jurisdiccionales de Honduras. El Barco "NEO-KING" resultó seriamente averiado por este injustificado ataque, mientras el "DAYANA-G" fue llevado a territorio nicaragüense, ignorándose la suerte de sus tripulantes. Mi Gobierno protesta enérgicamente por este nuevo acto de agresión por parte del Gobierno de Nicaragua contra barcos desarmados y manejados por civiles. Deseo recordar a Vuestra Excelencia que la reunión celebrada el año pasado por los señores Comandantes de las Fuerzas Navales de Honduras y de Nicaragua, tuvo como objetivo principal la búsqueda de medios adecuados para evitar este tipo de incidentes. La delegación hondureña formuló propuestas concretas a este efecto, al tiempo que el Gobierno de Nicaragua que nunca se pronunció sobre ellas. Ni ha propiciado la celebración de la reunión posterior que se acordó, demostrando así su renuencia para llegar a soluciones pacíficas y civilizadas de los problemas que afronta el área Centroamericana en general y nuestros dos países en particular. Hago propicia esta oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia el testimonio de mi más alta y distinguida consideración. Edgardo Paz Barnica, Ministro de Relaciones Exteriores."

Mucho le agradecería Señora Presidente, que permita la circulación de esta nota como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Enrique ORTEZ COLINDRES
Embajador Representante Permanente